

LES ENTREPRISES LACHANCE

139 maisons en 2008 : un gage de qualité année après année

Le moins que l'on puisse dire, c'est que depuis 12 ans, les Entreprises Lachance ont le vent dans les voiles! Et à ce rythme là, le leader de la construction résidentielle en Estrie est en bonne voie d'ériger cette année sa millième maison. En proposant aux acheteurs des terrains situés dans un cadre enchanteur, de même que des modèles de maisons stylisés à prix compétitif, le plus important entrepreneur de la région sait plaire à coup sûr aux consommateurs avertis.

Depuis ses tout débuts, les

Entreprises Lachance ont développé un créneau clé en main unique et avantageux. « Nous bâtissons et finissons la maison comme les gens le désirent. Ils peuvent ainsi la mettre à leur goût et la personnaliser comme bon leur semble », explique Patrick Lachance, directeur des opérations.

Chaque année, en collaboration avec une dessinatrice en bâtiment audacieuse, l'entreprise innove en proposant des nouveaux modèles toujours plus recherchés les uns que les

autres. « Notre force, c'est que nous possédons une bonne variété de terrains et de maisons accessibles à tous les goûts et à tous les budgets », ajoute-t-il.

Les futurs acheteurs peuvent aussi choisir parmi des développements domiciliaires de choix, soit le Quartier du Ruisseau, à Rock Forest, le Nouveau Faubourg, à St-Élie-d'Orford, Domaine Chambourg sur le lac, à Waterloo, ainsi que le Domaine du Ruisseau et le Domaine Champêtre, à Fleurimont.

Tranquillité d'esprit

« Nous voulons rendre l'achat et la construction d'une maison neuve le plus simple possible », note M. Lachance en rappelant que les gens restent souvent surpris de constater qu'ils peuvent se permettre une résidence neuve pour le même prix et même souvent moins cher qu'une maison existante.

De cette façon, les Entreprises Lachance s'engagent à faciliter tout le processus de construction, laissant ainsi à leurs clients toute la tranquillité d'esprit qu'ils méritent. « Si les acheteurs ont une maison à vendre, nous pouvons faire une entente conditionnelle à la vente de leur demeure. Pour les locataires, nous sommes prêts à reprendre leur bail afin qu'ils s'installent dans leur nouvelle résidence le



ARCHIVES, LA TRIBUNE

Les Entreprises Lachance innovent constamment en proposant des constructions stylisées situées dans des développements de choix.

plus vite possible », signale l'entrepreneur.

Le fait d'investir dans une maison neuve permet aussi aux acheteurs de faire des économies, puisqu'il n'y a aucune dépense de rénovation à faire à court et à moyen terme.

Récemment, les Entreprises Lachance ont décidé d'entreprendre les travaux de rénovation ou d'agrandissement sur les maisons qu'ils ont construites. « Comme ce sont nos maisons, nous sommes en meilleure position pour réaliser les tâches de finition ou de rénovation appropriées. »

Un succès d'équipe

« Depuis plusieurs années, nous avons développé une relation privilégiée avec nos fournisseurs de la région. Ensemble, nous avons à cœur d'offrir des constructions de grande qualité », précise M. Lachance.

Le succès des Entreprises Lachance repose sur une équipe formidable et dévouée qui se distingue autant par son service avant et après vente que par sa compétence et son dynamisme. C'est pour cette raison que près de mille acheteurs ont fait confiance à l'entreprise au cours des douze dernières années.



COLLABORATION SPÉCIALE

Le succès des Entreprises Lachance repose sur une équipe formidable et dévouée qui se distingue autant par son service avant et après vente que par sa compétence et son dynamisme.